

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE JEREZ DE LA FRONTERA

FECHA 29.XI.76

Acto: PROTOCOLO Toma de posesión del Oficial Jefe de la Policia Municipal, D.Cristobal Rguez.Gaplaza

DOCUMENTOS			
		•	
	r .		***************************************
	*	. (5)	***************************************
			_

		, ,	
*			
			71.0.0
	N ,		
		······································	

Toma de posesión del nuevo jefe de la Policía Municipal



En la tarde de ayer, en el salón cultural municipal, tuvo lugar la ceremonia de jura de cargo y toma de posesión del nuevo jefe de la Policía Municipal, don Cristóbal Rodriguez García-Plaza.

El acto estuvo presidido por el alcalde, don Jesus Mantaras y García Figueras, asistiendo numerosos miembros de la Corporación Municipal, comisario jefe de la Policía Gubernativa, capitán de la Guardia Civil y miembros de la Policía Municipal francos de servicio.

Tras la lectura del acta, el nuevo jefe de la Policia Municipal prestó el juramento de su nuevo cargo, tomando este por la primera autoridad municipal, quien pronunció unas breves palabras de bienvenida al señor Rodriguez García-Plaza, destacando que el nuevo jefe de la Policía Municipal, debia ser algo asi como los pies y las manos de la Alcaldía, y que, esperaba de su celo, el total cumplimiento al frente del cargo que acababa de jurar ya que, en definitiva, sus éxitos serian los éxitos de Jerez.

Las palabras del señor fanta-

Las palabras del señor fantaras fueron acogidas con prolongados aplausos e inmediatamente, el nuevo jefe de la Policia Municipal manifestó la alegría y enorme satisfacción que sentia al ocupar dicho cargo en el que espera merezca la aprobación de la noble ciudad, de tan rancio abolengo a la que acaba de ser destinado.

PAPELERAS PARA LA VIA PUBLICA

Ayer ha tenido lugar, a las 12 horas, la apertura de plicas referente al concurso de suministro, instalación y explotación de 500 papeleras en la vía pública. Dicho concurso ha tenido un plazo desde el día 3-11-76 al 29-11-76.

Se han presentado dos empresas, Julian Limeros Choren y Publioliz.

Las plicas de resposición nan pasado a manos del ingeniero, para que estudie y emita informe sobre la proposición más ventajosa.

699
276
439

Tomó posesión el jefe de la Policía Municipal, de Jerez



En un acto celebrado ayer en el Salón Cultural Municipal, bajo la presidencia del alcalde de Jerez, don Jesús Mantaras y García Figueras, tomó posesión de su cargo el nuevo oficial jefe de la Policía Municipal jerezana, don Cristóbal Rodríguez García-Plaza. La foto de Iglesias nos muestra una panorámica del acto. (Información en página seis).

TOMO POSESION EL NUEVO JEFE DE LA POLICIA MUNICIPAL

Prestó juramento del cargo ante el alcalde señor Mantaras



En el Salón Cultural Municipal, a las siete y media de la tarde de ayer, se celebró un sencillo y protocolario acto de dar posesión en su cargo al nuevo oficial jefe de la Policia Municipal, don Cristóbal Rodriguez Garcia-Plaza.

Asistió al acto la casi totalidad de la plantilla de la Policía Municipal, libres de servicio. También se encontraban el comisario jefe de Policía; segundo comisario; capitán de la Policía Armada y teniente de la Guardia Civil, así ción al tomar posesión del cargo como otras representaciones.

Para dar posesión en su cargo al nuevo jefe de la Policía acudió al Salón Cultural la Corporación Municipal presidida por el alcal-de, don Jesús Mantaras y Garcia-Figueras.

Se inició el acto con la lectura por el cficial mayor don Salvador Salvago, del acta de nombramieno de don Cristóbal Rodríguez García Piazo, tras haber superado las pruebas de oposición y presentación de la documentación regla-mentaria, como oficial jefe de la Policía Municipal de Jerez.

A continuación el señor Rodriguez Garcia-Plaza procedió a juar sobre los evangellos lealtad mula del juramento las palabras de lealtad y celo en el servicio. Lealtad a España y celo en el servicio en bien, no sólo de Jerez. sino de toda la Patria.

Terminó sus palabras el alcalde felicitando al nuevo jefe de Policía y deseándole toda clase de éxitos.

en el que se entregaría con todo corazón para servir en su cargo con lealtad a España y eficacia en

el desempeño de sus funciones. Las palabras fueron acogidas con cálidos aplausos, dándose por f nolizado el acto.

JURO SERVIR A ESPAÑA CON ABSOLUTA LEALTAD, A S.M. EL REY
DON JUAN CARLOS I, ESTRICTA FIDELIDAD A LOS PRINCIPIOS —
BASICOS DEL MOVIMIENTO Y DEMAS LEYES FUNDAMENTALES DEL —
REINO, PONIENDO EL MAXIMO CELO Y VOLUNTAD EN EL CUMPLI—
MIENTO DE LAS OBLIGACIONES DEL CARGO DE OFICIAL JEFE DE
LA POLICIA MUNICIPAL DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE JEREZ DE
LA FRONTERA, PARA EL QUE HE SIDO ELEGIDO.



CONTESTACION: SI ASI LO HACEIS, QUE DIOS Y ESPAÑA OS LO PREMIE, Y SI NO, OS LO DEMANDE.